

Por Galo Martín-Gil Utrilla**NOMBRAMIENTOS**

En el mes de febrero, ha tomado posesión de su cargo de interventor municipal, D. Manuel Ruiz Redondo. Mientras estaba desempeñando interinamente ese espacio D. Jesús Rincón, que pasa a desempeñar otros menesteres.

También se ha creado un nuevo cargo, el de jefe del Gabinete de Prensa del Ayuntamiento. Su titular es Ignacio Moneo, que antes era el corresponsal de "Lanza" en Daimiel.

ASALTOS

También en febrero, fueron violentadas las puertas del Bar España, del Casino, del Cementerio (su oficina) y el mercado, para robar lo que hubiera de dinero.

CABLES EN LOS ARBOLES

Sobre esta noticia, a la que aludía en el número anterior, me visitó un miembro de un grupo ecologista, que se habían interesado en ello. Me aseguró que iban a solicitar del Sr. alcalde, que les permitiesen a ellos el quitarlos.

Me pidió que le dijera donde estaban y fué fácil señalar qué cables viejos son los que estrangulan los troncos de los árboles de nuestros jardines; los hay en todos sitios.

LA VEREDA AL CEMENTERIO

En los días de suave llovizna de febrero, se esparció una leve capa de basalto molido en las zonas más encharcadas, para facilitar el peaje. Pues es un detalle, una atención. Espero que reserven unos puñadicos más para cuando se terminen las obras estas y esparcir las, aunque creo que no haría falta advertirlo. Pero ya puestos a pedir, sería de agradecer que se pavimentara la calzada de la última esquina de la acera izquierda. Ahora cuando llueve hay que saber nadar o bajarse a la calzada. Menos mal que los asendereados peatones (más bien peatonas) si llegan hasta aquí, ya van entrenados, por la práctica del slalon que hay que hacer, con bajadas continuas a la calzada.

HORMIGONERA

En esa acera izquierda hacia el Cementerio, hay una gran hormigonera abandonada; yo creo que desde el siglo pasado, o algo así. ¡con lo hermosísima que estaría en una chatarrería.

LUZ EN LAS CARRETERAS

Con la instalación de luces en la carretera hacia C. Real, se ha completado el alumbrado de los accesos a Daimiel, pues ya la había en la de Arenas, la de Malagón y Las Tablas. La de Valdepeñas lo está hasta el paso a nivel. Por cierto ¿hasta cuando será un cruce al mismo nivel?

CIRCULACION

En el número del mes de agosto de 1990, publicaba nuestro colaborador Jesús Rodríguez de Guzmán Moraga un avance del plan de circulación rodada en Daimiel. Publicamos que también ahora, lo ha enviado al Excmo Ayuntamiento para ver si es útil.

¡Ah! no estaría de más que se prohibiera aparcar en la margen izquierda de la calle Maestro Baeza a su salida con Arenas, ya que es un ángulo muy agudo, y se hace más difícil cuando hay algún coche o el contenedor de basuras.

SEMANA SANTA - 92

La próxima Semana Santa hará patente los nuevos modos que, también aquí, se aprecian en las procesiones. Ya no se alumbran con cirios, sino con faroles de luz eléctrica. Tampoco se llevan las imágenes a hombros, aunque aún se conserve en alguna excepción, que sirve también para cumplir alguna promesa. Ni se mantiene la rigidez en el atuendo, pues antes se podía expulsar a cualquier nazareno si no llevaba los zapatos del color. También es notable el incremento de nazarenos en los desfiles, debido a la incorporación de las mujeres. antes no se consentía, pero ahora pueden verse nazarenos caminando sobre altos tacones y otros (son otras, claro está) a los que se les escapa una hermosa cabellera desde el capillo.

Lo que sería deseable, es que se lograra un discreto dinamismo en la marcha de cada desfile. Es de considerar que los últimos tramos de recorrido, no cuentan ya con casi público.

(Pasa a la página 7)



CONSTRUCCIONES GARZAS, S.A.

MINIMAS, 16 (Entreplanta)
TLF: 926-850826

DAIMIEL
(Ciudad Real)

RESTAURANTE-MESON

EL BODEGON

UN LUGAR TIPICO MANCHEGO

COCINA MANCHEGA - BANQUETES - BAUTIZOS
REUNIONES - REUNIONES FAMILIARES

LUCHANA, 20 **DAIMIEL** **TLF: 852652**